



## Yémen, mission au royaume de la reine de Saba

Le Yémen, pays de montagnes aux reliefs tourmentés, possède des côtes qui **s'étalent depuis l'Arabie Saoudite jusqu'au Sultanat d'Oman.**

Les curiosités architecturales uniques en leur genre qui caractérisent l'habitat autant urbain que rural en font un site touristique remarquable.

La Mer Rouge tout comme l'Océan Indien sont des milieux encore relativement peu soumis à l'influence humaine. Leurs flores et faunes sous-marines sont particulièrement riches et dignes d'intérêt.

Les îles Hanish en Mer Rouge et Socotra dans l'Océan indien sont des petites parcelles du territoire qui hébergent des organismes pour beaucoup endémiques.